
開催日時

副会長　清水泰成

副会長　木下紀美

事務局　桑原　牧嶋

　　・高P連HPの今後について…理事会等の情報を地区協議会や単Pへ直接発信出来るような体制を整えたい。

　3．健全育成委員会　　（山本総務）

　　・6月理事会後開催・研修委員会会議報告について

　　・本年度「交通安全運動関係事業」計画について…資料P4参照のうえ、概略説明。

Ⅰ　協議事項

　　　・第1回交通安全対策特別委員会について説明

　　　・会計分科会では、事前に参加校が自校の会計基準等の資料を持参すれば話し合いがよかったように思われた。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　各県立高等学校等とのリンクをはって、相互情報提供を企画する。

　　　・第50回県大会要項案（レジュメ3ページを参照）を説明。

　　　・日程、次第詳細はレジュメ１～２ページを参照

　　・各地区協議会の年間開催数と開催曜日について地区理事から報告

　　　・本年度は、第50回という記念的な大会であるので、大会参加費は無料とする。

　　　　　　　全高P連は来年度の会費を値上げすることが決定されたが、神奈川は値上げせず連合会の内部

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　HPの運営を神奈川新聞社に依頼するが、細部の打合せを早急に行う。

会議内容

　　　・講演をしていただく講師には、講演の要旨を統一書式で依頼し、研修資料に掲載してほしい。

　３．第50回県大会について　　（勝又総務）

・校長会あいさつ　　　　　 校長会副会長（高P連常任理事）　羽入田眞一

　２．第１回交通安全対策特別委員会について　　（山本総務）

　　　・午前の和田由香先生の講演については、校長会からも好評であり次回は高校として個別に講演を依頼したい。

記録

・開会のことば　　　　　　　副会長　　　　　安達秀子

・会長あいさつ　　　　　　　会　長　　　　　 柳川秀史

　１．研修大会の反省と課題について　　（勝又総務）

　　　・広報分科会では、講師の事前宣伝がほしかった。また講演のパワーポイントの資料を配布して欲しかった。

　　　・会長だけの研修は初めてであったが、好評であった。一部校長の同席によるアドバイスを希望する人もいた。

　　　・研修大会の講演会は、以前は県が予算付けしていた関係上人権を中心とする研修内容であったが、今回削除。

　　　・大会の打合せを8月3日（金）15:00より音楽堂で実施。研修委員を中心として役員で対応。

神奈川県立高等学校ＰＴＡ連合会

会場 県民センター5階研修室平成24年7月17日（火）15:00～

司会

議長平成24年度第2回（7月）理事会記録

　2．調査広報委員会より　　（清水副会長、小野寺総務）

　　　　　努力で対応し、単Pに値上げの負担をお願いしない。

　４．その他

　１．会長より

　　・関東千葉大会（7月5･6･7日）の報告があった

　　　　　　また東日本大震災義援金の使途について質問があり、その使途を宮城・青森・福島等各県より説明があった。

　　・全国高P連平成24年度総会（6月23日　於：東京ガーデンパレス）の報告

Ⅱ　連絡・報告事項



　4．研修委員会より　　（勝又総務）

　　・6月理事会後開催・健全育成委員会会議報告について　…　報告あり

　　・研修大会のアンケート集計結果は県大会資料に掲載する。

　　・県大会（11月28日）について　…　資料P5に基づき概略説明。

　5．会計より　　（水野会計）

　　・分担金の未入金校は8校、研修大会参加費の未入金校は7校であり、現在事務局会計担当が請求中。

　６．校長会より　（校長会副会長・県高P連常任理事　羽入田眞一）

　　・県立高校等の施設は、同窓会等が使用する場合は目的外使用と今後はなるが、従来と大きな変更はない。

　　・平成24年度生涯学習指導者研修（7月31日）について

　　　　高P担当教員146名、高P役員11名参加予定　　発表校は元石川・横浜南陵高等学校

　８．外部会議報告

　　・安達副会長　　　7月10日（火）　於：横浜駅東口　地下2階広場　15時20分～　「ダメ・ゼッタイ」普及キャンペーン

　　・小野寺総務　　　7月８日（日）　於：横浜球場　高野連神奈川大会開会式

７月14日（土）　於：川崎市高津市民館ホール　13時～　平成24年度「青少年の健全育成を進める県民大会」

　９．事務局より　　　（牧嶋事務局長）

　　　1）各地区大会・開催日程の報告について

　　　２）教育懇談会について　　　・7月23日（月）　14:00～17:00　ローズホテル横浜2階会議室　　役員対応

　　  ・9月4日（火）　17:30～18:30　ホテルキャメロット　会議室　　役員対応

　　　3）各種大会、フォーラム等への出席依頼について

Ⅲ　その他

　１．地区情報交換ほか　

　　・理事より、地区協議会活動報告や研修大会で気付いたこと等の報告があった。

　　　○研修大会について

　　　　・講演会は感動したとの声が多く好評だった。

　　　　・分科会も良い情報交換の場となったと好評だった。

　　　　・講演の内容は聞き取りやすく、非常に面白かった。話しづらい内容も簡潔な説明でわかりやすかった。

　　　　・分科会では参加者が非常に前向きで懇談が盛り上がっていた。

　　　　・１つの班の人数が18人とか多いので声が聞き取りにくいとの声があった。

　　　　・分科会は情報や意見交換の場として有益だったが、１つの班の人数が多い事がマイナス面である。

　　　　・袋詰め作業は昨年と比較すると、効率よく作業が出来て時間短縮することができた。

　　　　・昼食の配付の仕方で、一部混乱があったので来年は人員配置も含め手際よく配布できるよう検討する。

Ⅳ　今後の予定　　（牧嶋局長）

　　　・9～11月の理事会、行事の予定確認　　　次回第3回　理事会9月4日（火）　於：県民センター3階

　　　・各地区大会への高P連と安振会よりの役員派遣は調整後連絡する。

・閉会のことば　　　　　　　副会長　　　　清水泰成

　７．生涯学習課より　　（菴原副主幹兼社会教育主事）

　　　　・受付は申し込みFAXを用いることで非常にスムーズに行えた。申込書を利用した分科会案内もよかった。

　　　　　高津市民館】横三【10月12日横須賀文化会館】湘鎌【10月2日茅ヶ崎市民文化会館】中【10月27日・

　　　　　・第5回「黒岩知事との”対話の広場”LIVE神奈川」　　於：県庁本庁舎３階大会議室　18:30～

　　　　　横浜北【10月6日鶴見公会堂】横浜中【10月20日南公会堂】横浜南【9月29日横浜市大】川崎【10月24日・　

　　　　　伊勢原市民会館】県西【10月13日小田原高校視聴覚教室】県央【10月25日厚木市文化会館】

　　　　　相模原【10月13日神産総合高校】専門部会【9月8日　吉田島総合高校視聴覚教室】


